

Es Ebrard el preferido para ser candidato de Morena: Arias Consultores

En cuanto a los careos presentados en los que se enfrentan los tres principales candidatos de Morena contra los posibles candidatos de la oposición, pero Ebrard y Sheinbaum siguen siendo los candidatos más fuertes. En el primer careo presentado, Ebrard Casaubon resulta victorioso con el 44.2% frente a Luis Donaldo Colosio Riojas con el 15.4%, <u>Santiago Creel</u> con el 13.8% y Osorio Chong con el 5.1%.

https://oaxaca.quadratin.com.mx/es-ebrard-el-preferido-para-ser-candidato-de-morena-arias-consultores/